



令和7年3月発行



4月8日（火）から新学年が始まります。

### ▶市内小・中学校の春休み：4月7日（月）まで

4月は入学・進学の時節です。真新しいランドセルを背負い元気に登下校する子どもたちの姿は、微笑ましいものです。子どもたちが学校生活を楽しく、安心して過ごせるように、地域ぐるみで見守っていきましょう。

引き続き、不審者を見かけたら、110番通報をお願いするとともに、怪しい人に声をかけられたり、怖い思いをして、助けを求めて逃げ込んできた子供たちのサポートをお願いします。

## 伊東市の声掛け事案発生件数（2024年）

態様	件数
声かけ	4
わいせつ	1
つきまとい	6
脅迫・暴行	0
写真撮影	0
連れ去り	0
その他	0
合計	11

脅迫・暴行や連れ去りはないものの、声かけやつきまとい等の事件になり得る件数が多くなっています。地域の方々が周囲で見守るなどの小さなことが犯罪を防ぐことに繋がります。暗い道や人気のない道には十分気を付けながら帰宅しましょう。

<https://www.pref.shizuoka.jp/police/kurashi/bohan/kodomo/koekake/r6/toubu/itoushi.html>

## 市内の犯罪発生状況（R6.9月～R7.2月）

### ▶伊東小学校区（玖須美元和田）

#### <事案1>【つきまとい】

日時：12月3日（火）14時35分頃

状況：小学生女児が歩いていたら、男につきまといわれた。

行為者：男 20代から30代 180cmから185cm位 中肉 茶短髪 黒色パーカー 青色ジーパン  
黒色リュックサック

### ▶伊東小学校区（岡）

#### <事案2>【声かけ】

日時：9月25日（水）17時30分頃

状況：中学生女子が歩いて通塾途中、男に怒鳴られた。

行為者：男 50代 170cm位 黒色っぽい上衣 茶色下衣

今一度ご確認ください！



## かけこみ子供110番「パンダの家」の対応について

### かけこみ子供110番「パンダの家」に逃げ込んでくるケース

- ☆ 怪しい人に声をかけられた
- ☆ 無理やり車に乗せられそうになった
- ☆ 知らない人にあとをつけられた
- ☆ 痴漢被害にあった など

### 子供が「パンダの家」に逃げ込んできたら・・・

まず、自分が落ち着く。次に、子供を落ち着かせる。(安心させる)

### 110番通報をする前に、子供から話を聞く

下記の要領で子供から話を聞く

- いつ
- どこで
- 何があったのか
- どんな状況だったのか
- 不審者の特徴、車両など

### 110番通報で、警察に伝えること

- 子供に代わって警察へ110番通報する。
- かけこみ子供110番の家であることを伝える。
- 子供から聞いた内容を、できるだけわかりやすく伝える。

### 110番通報をした後は・・・

避難してきた子供を警察が到着するまで「パンダの家」に待機させる

### かけこみ子供110番「パンダの家」活動上の注意事項

- 子どもたちのプライバシーを尊重し、秘密を守る。
- 相手の立場に立った、思いやりのある活動を心がける。
- 無理な活動は、決して行わない。
- 事故防止には、特に注意する。

子供たちが安全に暮らせる環境づくりは、地域の協力が最も大きな力になります。

引き続き、子供たちを見守るためのご協力をお願いします。

「誰かに見守られている」という安心感を子供たちに与えるとともに、不審者に対しては、行動を抑止させる効果があります。「地域の子どもは地域が育てる」の言葉を胸に、安全に暮らせる地域づくりを目指しましょう。

### かけこみ子供110番「パンダの家」に関するお問合せ

- 伊東地区防犯協会 : 〒414-0026 伊東市竹の台2-26 ☎38-1080 FAX: 38-1080
- 伊東市教育委員会生涯学習課 : 〒414-8555 伊東市大原二丁目1-1 ☎32-1962 FAX: 37-8117
- 学区の小学校